



12.10.2017

Diese Nacht war eher unruhig. Er hat sich immer am Bein geleckert und wir merkten, dass ihn das Pflaster nervt.

Am Morgen war es dann aber eine riesen Freude, dass Dobrin selbst vor die Tür stand und raus wollte. Danach gab es Essen und das war schnell runtergeschlungen.



Wir konnten das Pflaster entfernen und merkten, dass es ihm wohler wurde. Es juckte ihn zwar immer noch doch es wurde besser. Die einzigen Ablenkungen die gut klappen waren Schmusen und Futter 😊.

Am Nachmittag gingen wir noch raus und genossen die Sonne.

Dobrin belastet das neue Gelenk immer mehr. Sein Gang ist zwar noch wackelig aber es geht immer besser.

